

Internationales Flair und sensationelle Stimmung bei 1. Ice-Polo EM

Sechs Nationalteams aus Deutschland, der Schweiz, Slowakei, Tschechien, Österreich und Frankreich zu je drei Professional Amateurs mit Handicaps zwischen null und vier Goals, kämpften am Rücken von speziell ausgebildeten argentinischen und brasilianischen Polopferden um den Titel des ProAM Europameisters auf der Turracher Höhe.

Nach den Trainingsspielen am Donnerstag und den Gruppenspielen am Freitag und Samstag, fand die Ice-Polo-Europameisterschaft ihren Höhepunkt bei den spannenden Finalspielen

am Sonntag. Im alles entscheidenden Match ging das Team Frankreich im Penalty-Schießen mit 4:3 gegen Österreich als Sieger hervor. Das Gewinnerteam durfte sich über speziell gefertigte Glaskristall-Trophäen und je eine Jacques Lemans Uhr freuen.

Im Gegensatz zum prestigeträchtigen Turnierklassiker im Schweizer Nobelskiort St. Moritz blieb Polo auf der Turracher Höhe nicht nur einem elitären Kreis vorbehalten, sondern wurde zu einem Erlebnis für Groß und Klein. Bei freiem Eintritt konnten zahlreiche Besucher ganz



nah am Geschehen dabei sein und die rasanten und hoch spannenden Spiele hautnah miterleben.

Nicht nur die Zuschauer, sondern auch die Spieler und die Pferde selbst haben das einzigartige Ambiente des Turracher Sees genossen, zog man erfreut Resümee. „Es war die allererste Ice-Polo Europameisterschaft und es war ein voller Erfolg, an dem die Organisatoren und Betreiber der Turracher Höhe maßgeblich beigetragen haben.“

„Das Flair und das Ambiente beim Ice-Polo sind einfach großartig“, so Rudi Strablegg, Obmann des Tourismusvereins Turracher Höhe. „Unser Ziel war es dieses tolle Spektakel für jedermann erlebbar zu machen. Sowohl kleine wie auch große Polo-Fans konnten bei freiem Eintritt Spieler und Pferde hautnah miterleben.“

